



ULTIMAS NOTICIAS

- Avanzan obras de laboratorios en la universidad de la paz
- Dos muertos y 103 nuevos casos nuevos contagios de Covid 19 en la ciudad
- Estudiantes regresarán a clases este 25 de enero de manera virtual
- Por bajo nivel del río magdalena, autoridades prenden las alarmas
- Asesinan con arma de fuego a líder comunal en Yondó

PUBLICIDAD

Ecopetrol presenta laboratorio móvil de avanzada tecnología para diagnóstico de covid-19

15 enero, 2021

Ecopetrol presentó hoy un nuevo laboratorio móvil para el diagnóstico de personas contagiadas con el virus SARS-CoV-2 que cuenta con la más moderna tecnología y que permitirá llegar a lugares apartados del país, donde no existen laboratorios para realizar pruebas diagnósticas de COVID-19 y apoyar el manejo de la pandemia.

La novedosa infraestructura, única en su tipo en Latinoamérica, cumple con los requisitos exigidos por el Instituto Nacional de Salud y fue desarrollada conjuntamente por el Centro de Innovación y Tecnología de **Ecopetrol** y por NINOX, una empresa santandereana del sector automotriz. Para su construcción **Ecopetrol** destinó cerca de \$1.000 millones.



El laboratorio móvil cuenta con áreas independientes para la toma y el procesamiento de muestras PCR, así como un área de oficina para la atención de pacientes y entrega de resultados.

Adicionalmente, está dotado de sistemas de desinfección química y luz ultravioleta que permiten mantener un ambiente seguro. Cuenta con 5 mecanismos redundantes de amortiguación y nivelación que protegen los equipos durante el desplazamiento en vías no pavimentadas.

Su operación es autosostenible porque cuenta con un sistema eléctrico alimentado por paneles solares respaldado por un generador abordo, que también puede alimentarse de la red eléctrica nacional.



La inauguración de este moderno laboratorio y la difusión de estas inversiones se realizó en el marco de una visita al Centro de Innovación y Tecnología de **Ecopetrol** ubicado en Piedecuesta, Santander, de la vicepresidenta de la República, Martha Lucía Ramírez, y el viceministro de Conocimiento, Innovación y Productividad, Diego Hernández Losada



#ENLACENTICIAS
ECOPETROL LANZA LABORATORIO MÓVIL PARA PRUEBAS COVID - 19

Categoría **Actualidad**

Etiquetas **covid-19** **Ecopetrol**

« WhatsApp luego de la polémica ya no aplicará cambios desde el 8 de febrero

Colombia registra 21.078 casos de Covid-19, nueva cifra récord en toda la pandemia »